



Lugar
Gómez Palacios, Dgo.

Fecha
26 de agosto de 2020

Anuncia Conagua el proyecto Agua Saludable para La Laguna

- Se aprovechará el agua del río Nazas, la cual se potabilizará para garantizar que esté libre de arsénico y pueda entregarse a un millón 650 mil habitantes.

Con el fin de asegurar agua de calidad para las familias de la Comarca Lagunera, y con ello reducir riesgos para la salud de la población de los municipios de Lerdo, Gómez Palacio, Tlahualilo y Mapimí, en Durango, así como de Torreón, Matamoros, Francisco I. Madero, Viesca y San Pedro, en Coahuila, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en coordinación con los tres órdenes de gobierno y el apoyo de la iniciativa privada, desarrolló el proyecto Agua Saludable para La Laguna.

Así lo informó la directora general de la Conagua, Blanca Jiménez Cisneros, durante una gira de trabajo por Durango con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Detalló que, con Agua Saludable para La Laguna, se aprovechará el agua del río Nazas, la cual se potabilizará para garantizar que esté libre de arsénico y pueda entregarse a un millón 650 mil habitantes. Además, permitirá suspender la extracción de agua en 160 pozos, lo que contribuirá a la recuperación del acuífero Principal-Región Lagunera y disminuir así su sobreexplotación.

Asimismo, destacó que se combinarán tres métodos para mejorar la calidad del agua, los cuales darán una seguridad única a la población, ya que se empleará la dilución de la contaminación con agua superficial, se cambiará la fuente del recurso y se realizará el tratamiento necesario para cumplir con las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud y la norma de agua potable de México.

De manera especial, la titular de Conagua hizo un reconocimiento al Consejo para la Sustentabilidad Ganadera, que transfirió —sin fines de lucro— 20 millones de metros cúbicos de agua para este proyecto. En tanto, Conagua mantiene las gestiones para obtener otros 30 millones de metros cúbicos de agua para la disponibilidad de la población.

Todo ello, con el fin de garantizar el Derecho Humano al Agua, y al mismo tiempo contribuir a la seguridad alimentaria de nuestro país con el agua suficiente para el Distrito de Riego 017 Comarca Lagunera, donde se cultivan sorgo y maíz forrajero,



Lugar
Gómez Palacios, Dgo.

Fecha
26 de agosto de 2020

algodón, alfalfa y nogal. En ese mismo sentido, adelantó, se invertirá en la tecnificación de dicho distrito mediante el revestimiento de canales, el mejoramiento de la infraestructura de conducción y la nivelación de las parcelas.

Por su parte, el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, destacó que la Comarca Lagunera y sus aportaciones productivas para México son motivo de orgullo, y un impulso para construir un gobierno de diálogo, de transparencia y de resultados, teniendo a la región Lagunera como un puente de colaboración directa con el Gobierno de México, así como para reafirmar el empeño de garantizar mejores condiciones de vida para la población, en el presente y en el futuro.

En su momento, el gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres, dijo que La Laguna es un gran ejemplo de cómo la coordinación y la colaboración entre los órdenes de gobierno, y la participación de la sociedad, son el instrumento más importante para resolver los problemas.

Finalmente, Blanca Jiménez señaló que con este y otros proyectos, Conagua seguirá trabajando en coordinación con los tres órdenes de gobierno para brindar agua segura, libre de arsénico, apoyar a los más pobres y generar mayor bienestar para Durango y Coahuila.

ooOoo